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Е ж е г о д н о  в канун 
дня рождения Вла

димира Ильича Ленина 
по всей стране, на заво
дах и фабриках, в шко
лах и институтах, в ар
мейских подразделениях 
проводятся собрания. Мо
лодежь рапортует о вы
полнении своих комплекс
ных планов. Не зря об
щественно - политическую 
аттестацию называют Ле
нинской. Это своеобраз
ный экзамен на верность 
делу Ленина и Коммуни
стической партии нашего 
государства.

Но не всегда к этому 
событию относятся с дол
жным вниманием. В не
которых случаях собра
ния проводятся лишь для 
отчетности, без всякой 
подготовки к тому. Соби
раются, например, студен
ты после занятий и на 
скорую руку, не вдаваясь

в лишние подробности, 
выносят решение. При
чем обычно в таких 
группах процент аттесто
ванных бывает весьма вы
сок. Чтобы не быть голо

словным, приведу кон
кретный пример.

Горный факультет, 
группа ГР-82-1, 3 марта 
1984 года. В этот день 
наша группа собралась 
для подведения итогов. 
Итогов чего? На этот воп
рос в нашей группе вряд 
ли бы кто-нибудь ответил 
точно. Потому, что лишь 
у некоторых студентов 
были с собой личные 
комплексные планы.

Имеющие планы мало чем 
выделялись от неимею
щих их вовсе. Торжест
венности не чувствова
лось. На второй половине 
аудитории одновременно

проходила процедура при
ема курсовых работ от 
студентов другой группы. 
Здесь в соавторстве с 
другим преподавателем 
завершал свои педагогиче
ские дела наш куратор 
Виктор Евгеньевич Кис- 
ляков. Сидевший перед 
нами комсорг громо
гласно зачитывал фами
лии. Выходили на всеоб
щее обозрение. Вопросов 
не было. Предложили уп

ростить, не выходить, фор
мальность, дескать. Кто- 
то крикнул, ускорить ри
туал. Впрочем, собрание 
не' затянулось. Уложились 
в 20 минут. И обсужде
ние и аттестация. Прото
кол, зафиксированный на 
тетрадном листочке, гла
сил: 19 аттестованных и 
1 — неаттестованный. По
чему? Просто не уложил
ся в сессию. У остальных 
«грешков» было меньше.

Собрание кончилось на 
радость всем быстро. Вы
водов не последовало, да
же у неаттестованного. 
Зачем?... А у меня вдруг 
появилась шальная
мысль, а стоило ли вооб
ще приходить, разве я до 
этого не знал, кто сдал 
сессию, а кто нет...

Уверен, подобная мысль 
посетила не одну мою го
лову. Позже, когда я за
думался над этим, мне

стаж}^обидно. .Обидно за 
себя и за всю нашу груп
пу. Ведь мы все комсо
мольцы. И это — наша 
комсомольская жизнь. А 
рядом — бездушная «га
лочка» в отчете. Провели!

Я хотел бы обратиться 
ко всем комсомольцам на
шего института, потому, 
что наша группа не един
ственная в своем роде. 
Давайте не будем обкра
дывать себя? Давайте 
жить настоящей комсо
мольской жизнью! Не бу
дем замыкаться в себе. 
Пусть общественное всег
да у нас берет верх над 
личным! Ведь мы же ком
сомольцы, а значит, мо
лодые, и будущее принад
лежит нам. И то, каким 
оно будет, зависит в пер
вую очередь от нас.

В. ЛОПАТИН,
студкорр.

•  ОСТРЫЙ с и г н а л

РАДИ «ГАЛОЧКИ»

Кафедра держит
В соответствии с планом 

проведения дней науки 4 
А апреля на кафедре элек

трификации горно-метал
лургического производст
ва состоялся расширенный 
научно-технический семи
нар, на который были при
глашены специалисты сек
тора «Электроснабжения 
и электрооборудования 
угольных разрезов» инсти
тута КАТЭКНИИуголь», со
трудники кафедр горной 
электромеханики, автомати
зации промпредприятий.

С докладом «Исследова
ния и разработка мер обес

печения надежной работы 
систем электроснабжения 
на открытых горных рабо
тах» выступил ассистент 
В. М. Соломенцев. Он рас
сказал о результатах ис
следований и разработке 
новой защиты. Опытный об
разец защиты прошел 
опытную эксплуатацию 
в производственном объе
динении «Лензолото» и 
дал экономический эф
фект около 20 тысяч руб
лей.

В. В. Павлов (ассистент 
кафедры) доложил о ре
зультатах разработки но-

экзамен
вых устройств защитного 
шунтирования фазы сети 
6— 10 кВ. Подобное уст
ройство позволяет предуп
редить поражение челове
ка электрическим током да
же при его прикосновении 
к токоведущей части элек
трооборудования.

Присутствовавшие с ин
тересом выслушали док
ладчиков, задали ряд воп
росов, сделали ряд заме
чаний. Затем руководитель 
сектора «КАТЭКНИИуголь», 
ст. н. с. Б. С. Заварыкин 
рассказал о перспективах» 
развития электрификации

мощных угольных разре
зов, разработке своего 
сектора и активном участии 
в них выпускников кафед
ры ЭГМП.

В дни науки сотрудника
ми кафедры опубликовано 
6 статей, подготовлено к 
печати 5 статей. Пять со
трудников кафедры при
няли участие в работе кон
ференции «Компенсация 
токов однофазного замы
кания на землю в сетях 
6—35 кВ и связанные с ней 
вопросы экономии элек
троэнергии», состоявшей
ся в конце марта в Челя
бинске, три сотрудника 
примут участие в работе 
Всесоюзной конференции 
«Совершенствование взры
вобезопасного электро
оборудования» в Кемерово 
в середине апреля.

По результатам исследо
ваний, выполненных на 
кафедре ЭГМП, в дни нау
ки сделаны доклады в Мос
ковском горном институте, 
Всесоюзном электротехни
ческом институте, в НИИ 
строительства магистраль

ных трубопроводов, в 
НИИ «Промэлектромон- 
таж» подготовлена заявка 
на прибор проверки уст
ройств защитного отклю
чения, в разработке кото
рого принял участие сту
дент группы ГЭО-79-1 В. М. 
Муха.

На секции «Электроснаб
жение и электрооборудо
вание горных предприятий» 
(руководитель — зав. ка
федрой, доцент, к. т. н. А. 
Гончаров) XXII студенче
ской научно-технической 
конференции, посвященной 
25-летию института на 
красноярской земле, пред
стоит заслушать 12  докла
дов по лучшим студенче
ским работам.

Проведение дней науки в 
нынешнем году явилось 
смотром научных достиже
ний кафедры и новым им
пульсом к дальнейшему 
развитию научных исследо
ваний на кафедре.

А. БУРАЛКОВ, 
ответственный за науч
ную работу.

ния, зовущие студентов 
на встречи, знаменуют 
дни науки, проходящие в 
крае.

С хорошими показате
лями подошел наш кол
лектив к этому событию. 
По> 74 темам проводят 
ученые комплексные ис
следования, в том числе 
более 50 хоздоговорных 
работ выполняется по за
данию предприятий края. 
Хорошую помощь ученым 
оказывает и наше студен
чество. Около пятидесяти 
процентов юношей и деву
шек из числа всех обуча
ющихся принимают ак
тивное участие в научной 
работе.

В эти солнечные ап
рельские дни они вместе 
со своими старшими това
рищами ведут отчет пе
ред одногрупниками о 
проведенной работе.

На снимках: перед пи
онерами 63 школы высту
пает заслуженный метал
лург РСФСР, профессор, 
доктор химических наук 
П. В. Поляков.

ВСТРЕЧИ С УЧЕНЫМИ
Проходя по коридорам 

института, в вестибюлях 
общежитий можно увидеть 
красочные плакаты, на
пример, такие: «Внима
ние! 9 апреля в 11-30 в

клубе «Искатели» кафед
ра истории КПСС прово
дит теоретическую кон
ференцию. В програм
ме...» или «Сегодня в 
красном уголке нашего

общежития состоится 
встреча студентов горного 
факультета с преподава
телями кафедры ОГР». 
Эти или другие подобные 
объявления - напомина-

•  ПИСЬМО В НОМЕР

Праздник
обогатителей

22 марта в красном 
уголке общежития № 1 сос
тоялся вечер, посвященный 
дню кафедры обогащения 
полезных ископаемых. Кра
сочно оформлен зал. Мно
жество стенных газет и бо
евых листков выпустили 
студенты-обогатители к это
му дню.

— Хотите ли, не хотите 
ли, сегодня день обогати
теля, — такими словами 
начинает свой рассказ об 
истории создания кафедры 
ведущая Л. Зенкова.

Затем все присутствую
щие с интересом слушали 
заведующую кафедрой 
ОПИ Н. К. Алгебраистову, 
которая рассказала о се
годняшнем дне кафедры, о 
ее преподавателях, о том, 
какие научные и исследо
вательские работы сегодня 
ведутся.

Перед собравшимися вы
ступили выпускники кафед
ры прошлых лет. Началь
ник обогатительной лабо
ратории завода «Сибэлек- 
тросталь» Д. И. Сидорова, 
старший инженер метал
лургической лаборатории 
того же завода В. В. Тю- 
рюханова, ведущий инже
нер «Сибцветметниипроек- 
та» 3. П. Кузина... С оттен
ком юмора они поведали о 
своей студенческой жизни, 
очень интересно расска
зали о том, как трудятся 
они сегодня. Много слов 
благодарности прозвуча
ло в адрес преподавателей 
кафедры, особенно Е. К. 
Загировой.

Много интересного уз
нали ребята в этот вечер и 
от преподавателей кафед
ры В. И. Брагиной, А. И. 
Титовской.

Был на празднике обо
гатителей показательный 
экзамен, на котором в ка
честве экзаменующихся 
были уже не студенты, а 
преподаватели. Были и 
«вопросы на засыпку». Но, 
надо сказать, преподавате
ли с честью выдержали 
это «испытание», проявив 
смекалку и находчивость.

А студенты выступали с 
номерами художественной 
самодеятельности. В зале 
звучали стихи, песни, 
«притча» о родной кафед
ре, была поставлена сцен
ка из студенческой жизни.

За лучший номер худо
жественной самодеятель
ности, а также победите
лям конкурса стенных га
зет «Давайте помечтаем 
вместе» были вручены 
призы: вкусные торты.

Праздник обогатителей 
удался на славу. Довольны 
остались все,- И хочется 
сказать большое спасибо 
преподавателю кафедры 
А. И. Титовской и студен
там IV курса, которые ор
ганизовали и проЕели этот 
замечательный вечер.

Н. САВЕЛЬЕВА,
студентка группы ОП-80-1.



•  ХУДОЖНИКИ ФОП — ЮБИЛЕЮ ИНСТИТУТА

Вклад в общее дело
Г)О В Н О  месяц отделяет коллектив нашего института
* от юбилейных мероприятий, связанных с 25-лети

ем работы КИЦМа на красноярской земле. И уже се
годня видно, как постепенно прихорашиваются аудито
рии и лаборатории, ровным слоем известки и свежим 
блеском краски покрываются коридоры и холлы. И 
все это, конечно, делается не без помощи юношей и 
девушек — студентов института, которые после учеб
ных занятий приходят на помощь хозяйственным служ
бам института, благоустраивающим помещения и при
легающую к ним территорию к юбилейным мероприя
тиям. И, наверное, чаще чем кого-либо в этой круго
верти подготовительных работ можно увидеть наше
го художника Я. М. Еремейчука с его ребятами. То 
они укрепляют какой-нибудь стенд, то облицовывают 
металлической фольгой панно, то крепят что-нибудь...
И нужно сказать, что делают они это с каким-то, толь
ко им присущим энтузиазмом, руководствуясь своим 
эстетическим замыслом. И все эти отдельно взятые 
элементы и в разное время сделанные работы в ко
нечном итоге складываются в один ансамбль.

Наш корреспондент встретился с Яковом Максимо
вичем Еремейчуком и попросил его ответить на не
сколько вопросов.

Как продвигаются офор
мительские работы! И как 
они связаны с предстоящим 
юбилеем!

К этой дате мы начали 
готовиться с начала ново
го года.' Из-за морозов поч
ти два месяца не было 
возможности вести подсоб
ную работу по художест
венному оформлению в 
подвальном помещении. 
Кроме того, с большим 
опозданием поступали
цифровые данные от ка
федр и общественных ор
ганизаций, из-за чего сры
вались плановые сроки по

художественному оформ
лению стендов для нагляд
ной агитации. Основные ра
боты практически развер
нулись с 20 февраля.

Большинство коллекти
вов к этому времени при
готовили фактический ма
териал по истории созда
ния своих кафедр, подраз
делений и организаций, и 
слушатели отделения «Ху
дожник-оформитель» фа
культета общественных 
профессий приступили к 
работе.

Что конкретно при по
мощи ваших ребят должно

быть сделано к юбилейным 
дням!

Только в помещении 
аудитории 100 «А» будет 
оформлена большая выс
тавка, рассказывающая о 
различных направлениях 
жизни студенческого и 
преподавательского кол
лектива. В ее состав вой
дут семьдесят стендов и 
планшетов, восемь витрин и 
указателей. Нужно ска
зать, что больше половины 
этой работы уже выполне
но.

Кроме этого, на хорошем 
уровне оформлены доска 
Почета, стенд, рассказыва
ющий об итогах социали
стического соревнования, 
стенд «Комсомольский про
жектор», декоративно-рек
ламные щиты на вахте ла
бораторного корпуса. Ра
бота по оформлению вес
тибюля и прилегающих к 
нему подсобных помеще
ний раздевалок и вахты в 
этом корпусе еще не за
кончена.

Проводим мы большую 
работу по оформлению ин
ститутской колонны и ав
томашины на первомай
скую демонстрацию. Ока
зывает конкретную помощь 
и квалифицированное ру
ководство при оформлении 
вестибюлей и холлов в об
щежитиях.

Много работы в период 
нынешнего учебного года

уже произведено, еще 
больше ее предстоит сде
лать, и это, конечно же, 
не без помощи ребят. 
Яков Максимович, назо
вите имена лучших своих 
помощников!

Откровенно говоря, не 
все студенты нашего отде
ления приняли участие в 
практической работе по ху
дожественному оформле
нию юбилейной выставки и 
общежитий. Однако боль
шинство из них на практи
ке укрепили свои знания, 
усвоили технические при
емы и навыки, и внесли 
свой вклад. Назову имена 
наиболее отличившихся:

Наташа Баженова (гр. 
МО-83-3), Наташа Попова 
(гр. МО-83-3), Бердников 
Андрей (РМ-82-2), Андрей 
Шаповалов (РТ-82-2), Мед
ведев Сергей (РМ-83-2), 
Наташа Попова (МТ-83-4), 
Ольга Матус (МТ-83-4), 
Марина Файст (ВМО-83-2), 
Марина Харина (ВМЦ-83-1), 
Юрий Д о р о ш н е е в
(МО-83-4), Виктор Поушев 
(ГМО-82-1), Сергей Мос- 
коньков (ГМО-80-2), Галина 
Лунина (ГМО-83-1), Андрей 
Юст (ГМО-82-1), Владимир 
Манеев (АМЦ-82-1), Ольга 
Щекотова (ВМО-83-2) Вла
димир Станоткин (МЛ-82-1).

Особо важную работу по 
декоративно .  художествен
ному оформлению первого 
этажа в 6-м общежитии 
выполняют ребята механи
ко-технологического фа
культета, это:

Михаил Ананьев, Игорь 
Березнин, Олег Жданов, 
Юрий Рылов, Олег Минаев.

СТУДЕНЧЕСКАЯ
КОНФЕРЕНЦИЯ

В соответствии с планом 
проведения дней науки 9 
апреля на кафедре инже
нерной графики проведе
на студенческая научная 
конференция, на которую 

представлено более 20 док
ладов.

Места распределились 
следующим образом: пер
вое — за доклад «Нераз- 
вертывающиеся косые
поверхности» присужде
но студенту гр. РТ-83-1 
А. Н. Оськину, второе — 
«Преобразование проек
ционного чертежа» — сту
денту гр. МО-83-2 А. М. 
Книге, третье — «Постро
ение перспективы предме
тов по их прямоугольному 
изображению» — студен
ту гр. ГП-83-3 С. Н. Емель
янову.

С интересными доклада
ми выступили О. Галанов, 
С. Подвойский, Д, Берези
ков, М. Дубкова, Д. Боб
рик и другие.

НА ЛАБОРАТОРНЫХ ЗАНЯТИЯХ ПО МИНЕРАЛОГИИ. Фото Т. Голоушиной.

•  НА КНИЖНУЮ ПОЛКУ •  НАШ КАЛЕНДАРЬ

Высокое звание герояВнимание:
Магазин «Политиче

ская книга» Кировского 
района и магазин «Бу
ревестник» Свердловско
го района с 10 апреля по 
10 мая проводит месяч
ник по распространению 
политической литерату
ры и политического пла
кату, посвященный дню 
рождения В. И. Ленина. 
Цель месячника — широ
кая пропаганда и рас
пространение произведе
ний основоположников 
марксизма - ленин и з м а, 
литературы, пропаганди
рующей решения XXVI 
съезда КПСС, отражаю
щей многогранную дея
тельность партии по осу
ществлению ленинской 
внутренней и внешней по
литики, достижения на
шей страны в экономиче
ском и культурном строи
тельстве, о социально-по
литическом и идейном 
единстве советского обще
ства, упрочении мира и 
безопасности народов. Ва
шему вниманию будут 
предложены следующие 
книги: Соколова «Ленин-

месячник
ский наказ», Амбарцумов 
«Ленин и путь к социа
лизму», Левин «Совету
ясь с Марксом», Шара
пов «Рукою Владимира 
Ильича», Обгыкин «Пись
ма В. И. Ленина», «Наша 
родная Советская власть».

Мы предлагаем также 
ознакомиться с планами 
издательств на 1985 год: 
«Политиздат», «Педаго
гика», «Высшая школа» 
(вузы и техникумы и 
профтехобра з о в а н и е), 
«Экономика», «Русский 
язык». Вы можете зака
зать словари, учебную ли
тературу, книги к 40-ле
тию победы нашего наро
да в Великой Отечест
венной войне.

Ждем вас в магазине 
«Политическая книга»
по адресу: пр. им. газ. 
«Красноярский рабо
чий», 124; остановка 
«Торговый центр» и в ма
газине «Буревестник» по 
адресу: пр. им. газ. «Крас
ноярский рабочий», 181.

Г. МИНКИНА, 
товаровед.

Апрель богат на зна
менательные даты. Одной 
из них является 50-летие 
утверждения высокого 
звания Героя Советского 
Союза. 50 лет назад се
меро отважных летчиков, 
рискуя собственной жи
знью, пришли на помощь 
потерпевшей бедствие во 
льдах Северного Ледови
того океана научной экс
педиции О. Ю. Шмидта. 
Ста одиннадцати ее чле
нам грозила смерть от 
голода и холода. Два ме
сяца страна с волнением 
следила за эпопеей по 
спасению «челюскинцев». 
Семеро отважных сынов 
Отечества выполнили во
лю народа.

Благодарность совет
ского народа своим вер
ным сынам нашла свое 
отражение в постановле
нии ЦИК СССР. 16 ап
реля 1934 года была ут
верждена высшая степень 
отличия за заслуги перед 
государством, связанные 
с совершением геройско

го подвига, — почетное 
звание Героя Советского 
Союза. Вот имена пер
вых Героев: А. В. Ляпи
девский, С. А. Левинев- 
ский, В. С. Молоков, 
Н. П. Каманин, М. Т. 
Слепнев, М. В. Водопья
нов и И. В. Доронин. Ны
не высокого звания Ге
роя Советского Союза 
удостоено около 13 тысяч 
человек (не так уж и 
много, примерно один из 
140 000 человек). Но и 
среди этой плеяды заме
чательных, бесконечно 
любящих свою Родину и 
беззаветно преданных ей 
людей мы выделяем са
мых первых и первых в 
своем деле: В. П. Чкало
ва, 3. А. Космодемьян
скую, А. М.. Матросова, 
Ю. А. Гагарина... Эти лю
ди — гордость и вопло
щение духа нашего наро
да.

Е. КОРТИКОВ, 
преподаватель воен
ной кафедры, подпол
ковник.

Одной из активных общественных организаций, уча- 
■ ствующих ;в охране здоровья советского народа, явля

ется ордена Ленина Союз Обществ Красного Креста 
и Красного Полумесяца (JXCP. Это одна из самых 
массовых добровольных общественных организаций на
шей страны.

Немало труда, забот и душевной теплоты в дело ох
раны здоровья советских людей вкладывает первичная 
организация Красноярского института цветных метал
лов.

На сегодняшний день в институте обучается около 
четырех тысяч студентов. Почти все они являются чле
нами этой организации.

Из числа наиболее опытных членов нашей первичной 
организации создан и обучен санитарный актив, ко
торый при необходимости привлекается в помощь ме
дицинским работникам.

Обученные по специальным программам активисты 
общества помогают предупреждать инфекционные бо
лезни, туберкулез, острые кишечные заболевания, 
грипп и другие. Большая работа ведется также по 
профилактике алкоголизма и венерических заболе
ваний.

+  НА МЕДИЦИНСКИЕ ТЕМЫ

Долг каждого
Под руководством работников здравпункта институ

та активисты общества участвуют в организации приви
вок, флюорографических обследований, контролируют 
санитарное состояние помещений в общежитиях, учеб
ных корпусах, буфетах; выпускают санитарные бюлле
тени, проводят со студентами беседы на злободневные 
темы.

В настоящее время санитарные посты имеются во 
всех общежитиях и учебных корпусах. Подготовлены 
санитарные дружины, готовые вместе с санитарными 
постами в любое время быстро и непосредственно на 
месте происшествия оказать нуждающимся первую 
медицинскую помощь.

Из наиболее активных членов первийной организации 
института подготовлены общественные санитарные ин
спектора. Благодаря их контролю за санитарным сос
тоянием буфетов, столовой, бытовых комнат общежи
тий и других помещений было устранено ряд недос
татков.

Большую помощь медицинскому персоналу здрав
пункта оказывает актив по профилактике «туберкулеза, 
венерических заболеваний, острокишечных инфекций 
гриппа и алкоголизма.

Важным пунктом нашей работы является безвоз
мездное донорство. При первичной организации об
ществ создан донорский совет, в состав которого вхо
дят студенты, преподаватели и работники здравпунк
та института. В его задачу входит широкое привлече
ние студентов к безвозмездной сдаче крови. В свя
зи с этим донорским советом проводятся лекции, 
беседы, готовятся санитарные бюллетени на различные 
темы о донорстве. Эта работа не проходит бесслед
но. Только в 1983 году на краевой станции перелива
ния крови более 500 студентов института безвозмездно 
сдали свою кровь.

Особенно широких масштабов безвозмездная сда
ча крови приобретает во время проводимых в инсти
туте дней донора. Так, в 1983 году в эти дни свою 
кровь сдали 1100 человек. В настоящее время почти 
каждый третий студент является безвозмездным до
нором.

Для охраны здоровья бойцов студенческих строи
тельных отрядов нашей первичной организацией в 
1983 году были подготовлены санитарные инструкто
ры. Ими обеспечены все строительные отряды инсти
тута. За время работы в студенческих строительных 
отрядах санитарными инструкторами было обработано 
более 200 различных микротравм, а также проведены 
различные лекции, беседы, подготовлены санитарные 
бюллетени. Все это позволило значительно снизить 
производственный травматизм и заболеваемость сре
ди бойцов отрядов.

Работа, проведенная первичной организацией, спо
собствовала снижению заболеваемости среди студен
тов института в 1983 году, улучшению их бытовых, са
нитарно-гигиенических условий.

В настоящее время в первичной организации Красно
го Креста Красноярского института цветных металлов, 
как и во всех других организациях, проводится одно 
из важнейших мероприятий — замена членских биле
тов. Это не только организационная, но и дисциплини
рующая, и воспитательная мера. С целью успешного 
проведения обмена билетов на факультетах назначе
ны ответственные члены общества, которые ведут ра
боту в учебных группах.

Важным мероприятием является также сбор взносов 
с членов общества за 1984 год. Вступительные и член
ские взносы общества, а также средства, поступающие 
в дар от отдельных лиц, идут на пропаганду санитар
но-гигиенических знаний, безвозмездного донорства, 
выпуск брошюр, плакатов, кинофильмов, содержание 
патронажных медицинских сестер, розыск лиц, поте
рявших связь друг с другом в годы Великой Отечест
венной войны или в силу других причин, оказание ма
териальной помощи населению, пострадавшему при 
стихийных бедствиях, и другие мероприятия.

Вовлечение новых членов является важной задачей 
по дальнейшему укреплению и развитию деятельно
сти общества Красного Крес/та. И задачей каждого 
студента нашего института, каждого комсомольца яв
ляется — быть активным участником. Это долг каж
дого.

А. ЛАГЕРЬ,
заведующий здравпунктом КИЦМ, член краевого ко
митета Красного Креста.

I '

Редактор В. ФРОЛОВА.
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